

# 上級生が1年生にアドバイス



グループに分かれ、中学での学習方法について意見を交換する生徒たち

## 厚真・厚南中で勉強集会

厚真町の厚南中学校（石田一校長）は14日、勉強集会を開いた。2、3年生がこの春入学した1年生に、寸劇や対策などをアドバイスした。1年生が意欲的に学習に取り組むきっかけにしてもらおう、生徒が主体となって企画。上級生は「分からないか」とすぐに答えを見る前に教科書をよく見て、「テスト前に限らず、計画的に家庭学習をすることが大事」授業ではなくて取ることよりも先生の話をよく聞く方が良い」とと説明。1年生は聞き取った内容をメモしながら、「分からない時に答えを出すのではなく、答えを理解する」ことが大事と学んだ「自分に合った

勉強法を見つけたい」という声を寄せた。

集会を企画した学習委員長の寒河江瑞希さん（14）＝3年＝は「タブレット端末で集会を振り返り、行って『大変よかった』といふ声が約90%を占めたのでうれしかった。テスト直間前になつてから勉強をするのではなく、きょうからでもコツコツ始めてほしい」と意識が変わることを期待していた。

大変よかったです

大変よかったです

大変よかったです

大変よかったです

大変よかったです

大変よかったです

大変よかったです

大変よかったです